

Etre signe de quelqu'un

Votre vie est le signe de Quelqu'un nous disent certaines personnes.

C'est bien là pour nous le principal. Arrivées à Gimont dans le Gers depuis neuf ans, nous for-mons une communauté de cinq Soeurs de 73 à 81 ans, sans responsabilité pastorale.

Avec l'âge et l'arrêt de l'insertion par un travail salarié, notre mission passe essentiellement désormais par le témoignage de notre vie fraternelle et par la prière.

La vie fraternelle, nous l'avons voulue, mais c'est vrai qu'avec l'âge elle prend d'autres exigences. Nous sommes quasi continuellement ensemble et il y a les petites infirmités de l'âge : on entend et on voit moins bien, on perd plus ou moins la mémoire. D'où la nécessité de se redire souvent que la fraternité nous la voulons. Un des lieux où elle se reconstruit sans cesse, c'est notre prière liturgique. On ne peut pas se retrouver quatre fois par jour à célébrer l'Office en ayant quelque chose contre une personne. Après un accrochage un peu vif, il est important pour nous de demander ou signifier le pardon.

La vie fraternelle, nous souhaitons aussi la vivre avec tous ceux qui nous entourent. C'est pourquoi nous sommes insérées dans divers groupes existants au niveau de l'Eglise et de la société civile.

Nous la vivons également avec les FMC, spécialement avec la communauté de Lombez, la plus proche de chez nous. Tous les quinze jours, une fois chez nous, une fois chez eux, nous célébrons l'Eucharistie et prenons le repas ensemble, occasion de partager des nouvelles de nos congrégations, de la région, du monde et de les porter dans la prière.

Donner notre vie à la suite de Jésus a motivé notre choix de la vie religieuse ; quel que soit notre âge, nous souhaitons la donner jusqu'au bout.

Etre là, simplement.

La Communauté des Soeurs de Gimont (Gers)